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 把手共行  ～分かち合おう、共にロータリーの感動を～  
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尽誠新望 ＝あなたの参加でクラブを活性化しよう＝  

敬愛するロータリアンの皆さん、今日もよろしくお願いします。 

とうとうこの日がやって参りました。小林年度の最終日です。決して順調にスムーズに進んできた一年ではありませんでした。 
思い返すと涙が出ます。 
先ずは、私の右腕であり、女房役であり、私の調教師でもあった岡部勉さんに感謝いたします。あなたのおかげで一年間を 

走りとおすことができました。思い至らぬことが多い私を盛り立て、道を外れないようにカバーしてくれて本当にありがとうございました。どんなに言
葉を積み上げても感謝の気持ちに届きません。 
私をこの立場に引き立ててくれた福田和子会員、新井清太会員。令和５年 11月の地区大会の後、奇妙な組み合わせで導かれた居酒屋で次

期会長職を勧めてくださったお二人に感謝します。お二人のおかげでこの一年間貴重な体験をさせていただきました。当初、尻込みをしておりま
したが、結果として良い一年でした。 
内山泰成会員を始めとする長期計画特別推進委員会の皆さんには例年にはない当会の財務内容に切り込む検討会を実施していただきご面

倒をおかけしました。私の悩みを共有し、全会員に対して問題提起していただき大変に有意義であったと感謝しています。結果として来期以降の
収入改善に至りました。 
ラーニングファシリテーターチームに関しましては、伊田雄二郎会員を始めメンバー全員がパスト会長ということでお任せしっ放しですみません

でした。しかし、多くの新会員を始め皆さんに、クラブの知識を有効に植え付けてくれたものと思っています。 
関根正也会員に理事をお願いした管理運営部門は守備範囲が広くご苦労をおかけしたものと思っています。プログラム・親睦共に毎回の例会

の主題についてよく気配りをしていただき外部からの卓話者も卓越していました。特に、無理やりお願いした「いにしえスピーチ」については、先輩

会員の発表者の選出に困難を極めたものと思います。また夜間例会においては過去にとらわれず、品位を落とさず、立派な企画を実行していた
だきました。一泊旅行においては、全員が輪になって踊った花笠音頭など、秀逸な企画でした。 
福田美香会員にお願いした出席委員会においては、毎回のくじ引きによる配席という新しい機軸を実行していただき、賛否の声がある中、一

年を通じてやり遂げていただきありがとうございました。 
荒井理人会員には困難な公共イメージ等、広報・会報をまとめていただきました。ロ友には、私の拙文も載せていただき記憶に残っております。

週報は、私自身も掲載文に追われましたが、素晴らしいスナップ写真も多く、汗の結晶でした。一般紙への採用はハードルが高く、私自身の努力

不足と反省しています。 
新藤栄介会員に理事をお願いした会員増強維持部門については、当クラブの必達目標として常に掲げてきた目標であり、ご苦労をおかけしま

した。比較的新しい会員からの紹介会員も多く、やはりすそ野を広く取り組むべき課題と感じました。瞬間風速的には 120 人をカウントしており、増

強委員の皆様には感謝しています。 
職業奉仕委員会は毎度取り組み困難な部門ですが、高橋真貴子委員長はよく委員会を開催してくださり、委員の意識醸成を図ってくれたこと

が良かったと思っています。 

国際奉仕部門については、私も韓国・台湾・ラオスに連れて行っていただき視野を広げさせていただきました。国際担当、シスタークラブ担当
の日頃のご苦労の一部を理解し、海外の事情を知るきっかけとなりました。 
社会奉仕につきましては、年度当初から私自身の腰が引けており、積極的な活動に水を差したとしたら、お詫びいたします。十文字裕司担当

理事を始め、年度開始と同時に、あるいは年度開始以前から段取り良く取り組んでいただき、感謝しています。 
青少年奉仕に関しては、私の論評は若干米山奨学委員会とゴッチャになりますが、交換学生のエスキル君、米山のリャンちゃん・モーモーちゃ

んとの家族ぐるみのアットホームな関係構築は、なかなか一朝一夕でできるものではありません。また、さらに若いインターアクトを受け持った榎本

貞寿委員長も強面の顔を隠して大変こまめに活躍され、ありがとうございました。青少年に関して関係者皆様の流した汗に感謝します。 
ローターアクトの立ち上げに関しては、非常に念入りな情報交換がなされました。オープン委員会の開催というのはこれまで経験がありませんで

したが、意識醸成に大変有効でした。ローターアクト委員会を担当した齊藤敏雄会員の熱心な活動のおかげで、先週、国際ロータリーから大宮

西ローターアクトの承認通知が届いたということです。 
財団につきましては、福田和子会員を中心にご苦労頂きました。特に、ポリオ・プラス・ソサエティに関する取り組みはその結果も含めて極めて

秀逸で、他のクラブにも誇れるものでした。ありがとうございました。 

ＳＡＡの星野良江会員には、よく年長者の副ＳＡＡをとりまとめて、一年間の例会を進行していただきました。掛け値なく 100点満点でした。 
最後に、事務局の中山裕子・清水美影・岡野淳子の皆さんの献身的な日常活動に感謝します。一年で交代する我々役員ではどうしても配慮が
欠けるところを十分にフォローしていただきました。心から感謝いたします。 

一年の総括は以上ですが、先週まで、ロータリー国際大会に参加するためカナダへ行って来ました。帰路の飛行機で良く効いた空調のお陰で
すっかり風邪をひいてきました。 
世界大会に参加して、大変心に残りました。「要はお祭りでしょ」と懐疑的な見方もあろうかと思いますが、お祭りであればこそ、ロータリーが主催

する「奉仕」という活動にこれだけの大きなエネルギーが動いているんだということを実感させられ、今後の行動への動機付けを頂いた気がしまし
た。当地区で 100人、日本からは 2,000人程度になったようです。大会会場で感じた各国の存在感は、その場にいて感無量でした。 
空港や街中で交わす挨拶もお互いにロータリアンであればこそであり、次年度の台北大会へは我が大宮西クラブからはもっとたくさんの会員が

訪れてくれればと思った次第です。今年度一年間お世話になりました。 

 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

パレスホテル大宮にて 小林又次郎年度最終夜間例会 
会長 小林 又次郎 
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